

Eva Alcón, "abierta a cualquier opción" para la gerencia de la UJI - El Mundo Castellón al Día - 01/05/2018

Eva Alcón, «abierta a cualquier opción» para la gerencia de la UJI

La candidata a rectora aclara que su función será la de «ejecutar la política del equipo rectoral» / Promete a los asociados «el máximo apoyo» dentro de sus competencias

VÍCTOR NAVARRO CASTELLÓN

La única candidata a la vacante del rectorado de la UJI, Eva Alcón, se declaró ayer «abierta a cualquier opción» para la gerencia de la universidad, un puesto de gran responsabilidad que, de momento, está por cubrir dentro de la organización de la sucesora de Vicent Climent.

El pasado jueves, Eva Alcón dio a conocer el equipo que le acompañará los próximos años al frente de la universidad, presentación en la que no desveló la incógnita de la gerencia debido a que aún no tiene



Equipo rectoral. El grupo seleccionado por Eva Alcón fue presentado el pasado jueves.

10
VICERRECTORES

Eva Alcón mantuvo ayer una reunión de trabajo con los profesores asociados. EL MUNDO

tomada una decisión. «Estoy abierta a cualquier opción», señaló ayer. Mucho más concisa se refirió sobre las funciones que deberá ejercer el titular de la gerencia: «Tendrá que ejecutar las políticas del equipo rectoral, no impulsar políticas», aseguró.

En los años de Vicent Climent como rector de la universidad, Andrés Marzal ha ocupado la gerencia. Su gestión ha sido brillante y responsable como lo demuestran

la estabilidad de las cuentas de la universidad y el pago de los compromisos económicos a pesar de las fuertes restricciones impuestas en las trasferencias por la Generalitat Valenciana.

Esa resistencia de la UJI a los estragos de la crisis le ha valido a Andrés Marzal el reconocimiento desde diferentes sectores de la comunidad universitaria, pero su continuidad en el puesto no está asegurada como tampoco está des-

cartada. Sólo el tiempo y Eva Alcón tienen la respuesta, pero habrá que esperar para despejar la interrogante porque la sucesora de Vicent Climent tiene ahora mismo otras prioridades. La igualdad de género y los profesores asociados, por ejemplo.

En la jornada de ayer, Alcón se reunió con la asociación Isonomía para intercambiar impresiones sobre la firme apuesta por la igualdad que caracterizará la acción de

gobierno de la futura rectora en la universidad.

Posteriormente, Eva Alcón también se entrevistó con los profesores asociados, colectivo que en los últimos meses ha protagonizado en la Comunidad protestas en demanda de mejoras de sus condiciones laborales. La candidata al rectorado aseguró ayer que la UJI «prestará el máximo apoyo a sus demandas» dentro de sus competencias.